



Harmonie schnuppert Weltraumluft

BENSHEIM. 20 Sänger des MGV Harmonie 1861 Bensheim besichtigten das Raumflugkontrollzentrum der Europäischen Weltraumorganisation ESA in Darmstadt.

Bei dem durch den Vergnügungsausschussvorsitzenden Klaus Aring bestens organisierten Ausflug vermittelte im Pressezentrum ein Film die Arbeit der ESA. Knapp 1000 Mitarbeiter aus den 20 ESA-Mitglieds-

staaten überwachen und kontrollieren von Darmstadt aus eine Vielzahl von europäischen Flugkörpern im All, die der Erderkundung, der Ortung und der Kommunikation dienen. Staunend standen die Sänger vor den verschiedenen Kontrollräumen. Nach der interessanten Führung kam die Pflege der Geselligkeit unter den Sängern in einem Brauhaus zu ihrem Recht.

red/ BILD: OH